

Polo Hermanos Barcón en Pinar del Río: sin perder el ritmo en la primavera

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 03 Abril 2024 21:46

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 164



Con unas 600 hectáreas previstas en el plan de siembra para la actual campaña de primavera, el polo productivo Hermanos Barcón de Pinar del Río acomete la cosecha de papa correspondiente a la etapa de frío e incursiona en varias iniciativas en aras de diversificar sus producciones.

De acuerdo con Sergio Travieso Sánchez, director de esa Unidad Empresarial de Base (UEB), ya concluyeron la siembra de unas 200 ha,

Polo Hermanos Barcón en Pinar del Río: sin perder el ritmo en la primavera

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 03 Abril 2024 21:46

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 164

sobre todo de maíz, calabaza y boniato, a la vez que impulsan la producción de frutales como mango, guayaba, coco y limón persa.

“Desde la puesta en marcha de la minindustria nos hemos mantenido con la producción de puré, y contamos con tomate aún en los campos para continuar. El objetivo es que también podamos procesar todas las frutas que seamos capaces de producir en el polo”, precisó.

En relación con la papa, apuntó que hoy cosechan unas 18 ha plantadas por la vía tradicional y aunque no han obtenido los resultados esperados, debido a los efectos del clima, lo más importante es tratar de que toda la que se recolecte llegue a la población con la calidad requerida.

Agregó que trabajan en la rehabilitación de un antiguo preuniversitario para la cría de gallinas, rotarán áreas de soya teniendo en cuenta los resultados del pasado año e impulsan la acuicultura con la siembra de alevines en dos espejos de agua.

Dijo que a pesar de que no ha sido un año bueno para el frijol ya tienen acopiados más de 2 000 quintales, mientras prevén mantener el abastecimiento de boniato y calabaza en los mercados, gracias a la secuencia de siembra.

“A pesar de las limitaciones vamos a buen ritmo y tenemos todas las condiciones creadas gracias a la estrategia que implementamos para el uso de los combustibles y a la buena preparación de las tierras, sobre todo en zonas altas para evitar el efecto de las intensas lluvias”, acotó.

El polo productivo Hermanos Barcón está encargado de garantizar el 46 por ciento del suministro de los cultivos varios al municipio de Pinar del Río